Georg-Grundschule

Paradieser Weg 92, 59494 Soest

Tel.: 02921/3210130 Fax: 02921/3210139

www.georgschule-soest.de • georgschule@soest.de



Soest, den 01.12.2022

An die Eltern und Erziehungsberechtigten der Klassen 1 - 4 unserer Schule

Aktuelle Regelungen bei einer Corona-Erkrankung ab 30. November 2022

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

zum 30. November 2022 hat es Änderungen in der Coronaschutz- sowie in der Corona-Test- und Quarantäneverordnung NRW gegeben. Daher haben wir die Regelungen, welche Quarantänevorgaben an unserer Schule für Kinder, die an SARS-CoV-2 erkrankt sind, aktualisiert und angepasst (Stand 12/22).

1. Schnelltest beim Arzt oder Testzentrum

Sollten Sie zu Hause über einen schulischen Schnelltest ein positives Testergebnis erhalten haben, so ist es weiterhin notwendig, dieses bei einem Arzt oder in einem Testzentrum mit einem weiteren Test (Antigen-Schnelltest oder PCR-Test) bestätigen zu lassen.

2. Schule informieren

Eine Meldung an das Gesundheitsamt ist nicht erforderlich. Dies geschieht automatisch durch den Arzt oder das Testzentrum. Wichtig ist aber, dass Sie in der Schule Ihr Kind krankmelden und dabei <u>auf die Corona-Infektion hinweisen.</u> Bitte reichen Sie eine Kopie des offiziellen Positiv-Bescheids in der Schule ein.

3. Quarantäne

Es gilt nun eine Isolationspflicht von mind. fünf Tagen ab dem Tag des ersten positiven Tests, ohne dass es eines abschließenden negativen Testnachweises von offizieller Seite bedarf. Ich bitte eindringlich darum, dass nur dann eine Rückkehr Ihres Kindes zur Schule erfolgt, wenn am 6. Tag ein vorgenommener Selbsttest negativ ist. Eine Quarantäne für Hausangehörige oder Kontaktpersonen ist nicht mehr zu beachten, ggf. aber ratsam.

4. Rückkehr zur Schule

Nach Beendigung der Isolierung wird bis zum zehnten Tag ab dem Tag des erstmaligen Auftretens von Symptomen oder der Vornahme des ersten

positiven Tests das kontinuierliche <u>Tragen einer medizinischen Maske</u> empfohlen.

Wir werden Sie auch weiterhin monatlich mit fünf Antigen-Schnelltests versorgen.

Sollten Sie weitere Fragen zur Test- und Quarantäneregelung haben, so setzen Sie sich gern mit mir in Verbindung.

Bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße